



EXPERTS IN LUBRICANTS

NILS YOUR BIKE

BIKE PRO-LINE



UNI LUBE 4 ANY USE

ITA Lubrificante universale per migliaia di utilizzi. Pulisce, penetra a fondo, lubrifica e protegge. Ottimo per espellere l'umidità, crea un tenace film protettivo, scioglie ed elimina rimanenze di vecchi grassi, ruggine, colle ed altre sostanze (per esempio l'asfalto). Inibisce il cigolio, libera i meccanismi inceppati ed arrugginiti.

DEU Multifunktionspray für einen breiten Anwendungsbereich. Reinigt, schmiert, und schützt alle behandelten Teile. Ausgezeichnet für Wasserverdrängung, formt einen sehr resistenten Schmierfilm, entfernt Ablagerungen von alten Fetten, Verkrustungen, Kleber und andere Rückstände (z.B. Asphalt). Löst eingerostete und festgefressene mechanische Teile.

ENG Universal lubricant for numerous uses. Excellent penetration and lubrication properties. Outstanding against humidity, creates strong protective film, dissolves incrustations and rust, glues and other substances (for example asphalt). Particularly suitable to avoid squeaking and to release rusty and blocked applications.

400ml
100ml



CHAIN LUBE RIDE IN ANY CONDITION

ITA Lubrificante multiuso sintetico (PAO) arricchito con PTFE. Penetra a fondo e lubrifica anche nei punti più difficili per lunghi periodi. Resistente alle pressioni, all'ossidazione ed ha un'ottima stabilità termica. Non danneggia gli elastomeri e le plastiche. Non attira polvere. Protegge le superfici da usura e da corrosione.

DEU Hochleistungsschmierstoff, auf Syntheseölbasis (PAO) mit Zusatz von PTFE. Exzellente Kriecheigenschaften, oxidationsstabil, druck- und temperaturbeständig. Kompatibel mit Dichtungsmaterialien und Kunststoffen, zieht keinen Staub an. Verhindert Verschleiß und schützt die Oberflächen vor Korrosion.

ENG Multipurpose PAO synthetic lubricant with PTFE additive. Strong penetration properties, perfect long-lasting lubricating characteristics. Resistant to pressure and oxidation, provides perfect resistance to elevated working temperatures. Compatible with elastomers and plastics. Perfect for use in dusty environment. Excellent wear and corrosion protection.

400ml



SILICON SHIELD PROTECT & RIDE

ITA Un prodotto specifico ed ideale per la manutenzione della bici totalmente silconico. Perfettamente compatibile con ogni forma di elastomero, è adatto per la protezione di tutte le parti in carbonio, alluminio, acciaio, gomma e plastica. Forma una pellicola protettiva che conserva e mantiene inalterate le originarie caratteristiche dei materiali trattati. Applicare sulla superficie pulita. Successivamente, passare uno straccio pulito. ATTENZIONE non applicare su pneumatici, parti frenanti, sella e superfici d'appoggio.

DEU ist ein spezielles Produkt entwickelt für die Reinigung und Konservierung von Fahrrädern aller Art. Silicon ist perfekt kompatibel mit allen Dichtungsmaterialien, Carbon, Aluminium, Stahl, Kunststoff usw. Silicon bildet eine Schutzschicht auf den behandelten Oberflächen und garantiert so die Langlebigkeit bder Materialien. Auf saubere Oberfläche auftragen und mit einem trockenen, sauberen Tuch einarbeiten. Achtung: Nicht auf Sättel, Bremsen, Reifen und Handgriffen auftragen.

ENG Silicon Shield is specifically developed silicone product ideal for the bike maintenance. It is perfectly compatible with all type of elastomers and is suitable for the protection of all carbon, aluminium, steel, rubber and plastic parts. Creates strong protective film and maintains initial properties of treated materials. Clean the surface before the application and afterwards wipe the area with a rag. WARNING! Do not apply on tires, braking parts, saddles and support surfaces.

400ml



100 DEGREASE CLEAN & RIDE

ITA Pulitore sgrassante multiuso. Ideale per pulire tutte le superficie metalliche, in carbonio, plastica e gomma senza danneggiarle. Applicare direttamente o su spugna e passare la superficie da trattare. Lasciare agire per qualche secondo e poi sciacquare con acqua. Non usare il prodotto insieme ad altri pulitori, su superfici calde ed a contatto diretto con il sole.

DEU Entfettender Universalreiniger. Optimal geeignet für die Reinigung aller Oberflächen wie Carbon, Aluminium, Stahl, Kunststoff und Gummi. Direkt oder mit einem Schwamm oder Tuch auf die zu reinigenden Oberflächen auftragen, kurz einwirken lassen und danach mit Wasser nachspülen. Das Produkt nicht mit anderen Reinigern mischen, nicht auf heisse Oberflächen aufbringen und nicht in direkter Sonneneinstrahlung verwenden.

ENG Multipurpose cleaner and degreaser. Ideal for metal, carbon, plastic and rubber surfaces. Apply the cleaner directly onto sponge and treat the soiled parts and surfaces. Leave it to act for few seconds and therefore rinse out with water. Never mix different cleaning products. Do not clean surfaces when hot, use away from direct sunlight.

750ml